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吳有民讀 CI超自然得升遷的見證 

見證人：吳有民 

我的主管覺得我這一年多以來改變很多，他認為我表現得越來越好，所以打

算幫我提出升職的申請(其實，我在生命品格上能有所改變，這都得歸功於「基

督徒國際事奉神學院」的周院長和老師們的教導與幫助)。當我聽到主管的肯定

時，感覺很開心，但心裡面卻覺得只有百分之五十的機會。那時候，我有一個

錯誤的心態，就是認為自己目前的位置已經很好了。並不想向上提升，成為一

個更有影響力的人。現在我知道，那種消極、放棄的心態，並不是神給我的。

之後，今年七月時，得知在這一次的升遷提名中，我的名字在副處長那邊就被

抽掉了，所以我的升職提案沒有通過。雖然如此，主管仍然願意幫我再次提名

申請(一年有二次升職的審核)。幾天後，主管跟我說︰今年部門升職人員的額度

已經額滿，沒有機會了，他明年再幫我試試看。當時，我心裡雖然覺得可惜，

但卻也很高興主管願意幫我。這件事就這樣放下了，我心裡想「明年再說吧，

到時候一定要好好為這件事禱告」。 

今年（2012）11月 3-5日，美國 CI的湯姆和珍．漢蒙使徒夫婦

（Tom&JaneHamon）來台灣教導我們「古列的宣告」，在當中 JaneHamon帶著

大家砍斷、破除拖延的靈；也砍斷、破除迦狄、米尼和瑪門的捆綁。宣告釋放

神的祝福下來；宣告不再延遲、不再被捆綁。上完課後，心裡面有一個感動，

覺得近期之內，我將會有提升。而且這個提升似乎是指世界的、物質上的，不

是指屬靈上的。於是我當天回到家，立刻就跟太太分享自己裡面的感動。 

三天後，我突然收到公司的通知函，說我升職的審核通過了，並且是從 11

月份開始生效！真是感謝、讚美主！主管隨即也被通知了這件事，但他卻覺得

很奇怪，「今年升職的額度不是已經滿了嗎？怎麼又有了？」主管後來詢問了他

的上司，但卻也不知道是為什麼。總之，事實就是，我升職了。感謝主，這真

是出於主的奇妙做為，在人看為不能的事情，但在主卻凡事都能。 


